
 

 
 

Milano, 8 Gennaio 2024    AI COMITATI REGIONALI FIKTA 
Prot. 1/2024 

GA/ea       Loro Sedi 

 
 

Gentilissimi, 

in relazione al mancato rinnovo della convenzione con FIJLKAM, si ritiene 

utile precisare quanto segue: 

la Commissione Tecnica Paritetica congiunta FIKTA/FIJLKAM, incaricata 

nel mese di Dicembre 2022 e riunitasi nel mese di Gennaio 2023, aveva raggiunto 

un importante accordo sugli aspetti meramente tecnici. 

Solo nel mese di ottobre la Commissione Tecnica FIJLKAM trasmetteva 

una propria “lettera di intenti” e una sua proposta di progetto di unificazione tra 

FIKTA e FIJLKAM che contemplava elementi estranei all’ambito delle competenze 

della Commissione stessa. 

Il Consiglio Federale FIKTA appositamente convocato preso visione di 

tutti gli aspetti della proposta, in particolare di quelli politici ed economico-finanziari, 

ha ritenuto che la proposta stessa non salvaguardasse gli interessi e l’autonomia 

della FIKTA e dello sviluppo del karate tradizionale del Maestro Hiroshi Shirai. 

La ravvicinata scadenza del 31/12/23 imposta da FIJLKAM per 

l’approvazione dell’accordo non avrebbe consentito un’attenta analisi delle 

problematiche e una conseguente controproposta da parte di FIKTA. 

A tal punto non si è ritenuto opportuno sottoscrivere la lettera di intenti 

rinviando ogni eventuale accordo in tempi successivi. 

Si ringrazia la Commissione Tecnica Paritetica incaricata per il lavoro 

svolto nel loro ambito di competenza. 

  Cordiali saluti. 

 

       Giuseppe Perlati              Gabriele Achilli 

     Segretario Generale           Presidente   
 
 

 

 

Allegato: Comunicazione inviata da FIJLKAM ai propri comitati regionali.  


